

Probefahrt

Kammerpräsident Karl-Wilhelm Steinmann testet E-Up.

Herr Steinmann, ist das Ihre erste Fahrt in einem E-Fahrzeug?

Steinmann: Ja, es ist heute meine erste Fahrt, und ich freue mich, dass ich es endlich mal ausprobieren kann.

Wie schätzen Sie die weitere Entwicklung der E-Mobile ein? Ist es die Antriebstechnologie der Zukunft?

Steinmann: Elektromobilität ist definitiv ein Zukunftsthema. Die Technik der E-Fahrzeuge entwickelt sich rasant. Damit sich jedoch mehr Menschen für ein Elektrofahrzeug entscheiden, müssen die Rahmenbedingungen wie beispielsweise das Preis-Leistungsverhältnis stimmen. Ich denke, besonders für Menschen, die in Großstädten leben und/oder



täglich kurze Strecken zurücklegen müssen, ist so ein E-Fahrzeug optimal.

Wäre das auch was für Sie?

Steinmann: Ja, ich habe auch schon darüber nachgedacht, ob ich mir so ein kleines E-Fahrzeug anschaffe. Ein E-Fahrrad haben wir schon zu Hause. (vo)

Neues Fahrgefühl:

Kammerpräsident Karl-Wilhelm Steinmann ist zum ersten mal mit einem Elektro-Fahrzeug gefahren und positiv überrascht.

Foto: OBwald

Quelle: Handwerkskammer Hannover, Norddeutsches Handwerk vom vom 11. Dezember 2014 • Seite 11

Autor:

Datum: 11. Dezember 2014